

Lucie Aubrac

Lucie Aubrac est née a Paris en 1912.

Elle a fait des études pour devenir professeur d'histoire et s'est mariée avec un dénommé Raymond Samuel

Entre 1940-1943 elle est rentrée en Résistance pour devenir membre de Libération-Sud à Lyon

Il faut savoir qu'elle a fait libérer son mari en octobre 1943 puis a joint Londres et va travailler pour la BBC en 1944

(radio de Londres)

- D'abord Lucie Aubrac a vécu son enfance entre deux guerres et a rapidement appris les injustices de ce bas monde.

Elle a donné l'idée de se résister en manifestant, en ce battant contre l'ennemi pour défendre les valeurs de la France

- Ensuite, dans la résistance Lucie Aubrac informe les gens et défend l'anti-racisme.

Elle se chargeait des achats de stencil, elle faisait des postes émetteurs, des journaux et elle a libéré son mari.

En résistance celle-ci prend des risques pour elle et sa famille comme être arrêtée déportée ou encore torturé.

- Pour conclure Lucie Aubrac est toujours si célèbre actuellement grâce au film de Claud Berri

sorti en 1997 pour rendre hommage au fameux couple de résistance Aubrac,



*Ambre Pie
Aina Boukabouya
Nathan Cotonnec
Ruhulla Amini*